

Mau Jadi Polisi Anggota Timnas U-20 Bisa Daftar Jalur "Talent Scouting"

JAKARTA (IM) - Polri menyatakan siap menampung anggota Tim Nasional (Timnas) U-20 yang berkeinginan menjadi anggota polisi. Kepala Biro Penerangan Masyarakat (Karo Penmas) Humas Polri Brigjen Ahmad Ramadhan mengatakan, anggota Timnas U-20 tersebut bisa mendaftar lewat jalur talent scouting prestasi akademik atau nonakademik.

"Terkait dengan pemain Timnas U-20 yang ingin menjadi anggota Polri mekanisme pemain Timnas U-20 yang ingin menjadi anggota Polri bisa mewujudkan harapannya dengan mengikuti seleksi rekrutmen proaktif kategori talent scouting kategori tersebut," kata Ramadhan saat dikonfirmasi, Senin (3/4).

Ramadhan lantas menyampaikan, jalur seleksi talent scouting merupakan wadah khusus calon anggota yang memiliki bakat, minat, dan potensi yang

dibutuhkan Polri dari prestasi akademik dan nonakademik.

"Yang berasal dari talenta talent, termasuk olahraga tentunya sesuai dengan ketentuan yang berlaku," katanya.

Keinginan itu disampaikan para pemain saat bertemu Jokowi di tengah sesi latihan mereka di Stadion Utama Gelora Bung Karno (SUGBK), Jakarta, Sabtu (1/4) sore.

Presiden Joko Widodo mengungkapkan, beberapa pemain tim nasional Indonesia U-20 ingin berkuliah serta menjadi anggota TNI, Polri, maupun pegawai negeri sipil (PNS).

"Tadi saya menanyakan kepada para pemain apakah ada hal yang bisa saya dengar mengenai keinginan-keinginan. Beberapa dari mereka ingin kuliah, beberapa dari mereka ingin bisa masuk ke Polri, TNI, maupun di PNS, itu saja," kata Jokowi, Sabtu (2/4). ● han

Kejagung Periksa 3 Saksi Terkait Kasus BAKTI Kominfo

JAKARTA (IM) - Kejaksaan Agung (Kejagung) memeriksa tiga orang saksi terkait kasus korupsi penyediaan menara base transceiver station (BTS) 4G dan infrastruktur pendukung 2,3,4 dan 5 Badan Aksesibilitas Telekomunikasi dan Informasi (BAKTI) Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo).

"Memeriksa tiga orang saksi," kata Kapuspenkum Kejagung Ketut Sumedana, Jakarta, Senin (4/3).

Ketiga saksi tersebut adalah AS selaku Tim Project ZTE Jayapura 2. A selaku Direktur Utama PT Indo Elektrik. Dan TA selaku Manager Project PT Excelcia Mitrajiaga Mandiri.

Sebelumnya Kejaksaan Agung telah menetapkan lima orang tersangka dalam perkara tersebut. Mereka adalah, AAL, GMS, YS, MA, dan IH.

Tersangka AAL yaitu selaku Direktur Utama BAKTI Kominfo yang diduga sengaja mengeluarkan peraturan yang diatur sedemikian rupa sehingga tidak terwujudnya persaingan usaha yang sehat serta kompetitif dalam mendapatkan harga penawaran.

Untuk tersangka GMS yaitu selaku Direktur Utama PT Mora Telematika In-

donesia mempunyai peran memberikan masukan kepada AAL ke dalam Peraturan Direktur Utama. Hal itu dimaksudkan menguntungkan vendor dan konsorsium serta perusahaan yang bersangkutan.

Sementara tersangka YS selaku Tenaga Ahli Human Development Universitas Indonesia tahun 2020 mempunyai peran membuat kajian teknis. Dalam membuat kajian teknis itu YS diduga memanfaatkan Lembaga Hudev UI.

Untuk tersangka, Account Director of Integrated Account Departement PT Huawei Tech Investment, MA. Dia diduga melawan hukum melakukan permafakatan jahat dengan tersangka AAL.

Sedangkan, peranan IH dalam perkara ini yaitu bahwa yang bersangkutan sebagai Komisaris PT Solitech Media Sinergy telah secara melawan hukum bersama-sama melakukan permafakatan jahat dengan Tersangka AAL untuk mengkondisikan pelaksanaan pengadaan BTS 4G pada BAKTI Kementerian Komunikasi dan Informatika sedemikian rupa, sehingga mengarahkan ke penyedia tertentu yang menjadi pemenang dalam paket 1, 2, 3, 4 dan 5. ● han

Satu Prajurit TNI Kembali Gugur Ditembak KKB Teroris

JAYAPURA (IM) - Danrem 172/ Praja Wira Yakti Brigjen Junta Ombuk Sembiring membenarkan adanya adanya kontak tembak antara Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) Teroris yang menewaskan seorang prajurit Pos Yal Satgas Yinfif R 321/ GT/13/1 Kostrat di Nduga Papua Pegunungan Tengah pada Senin (3/Y/2023).

"Iya benar, telah terjadi kontak tembak dengan KKB tadi pagi, sekiranya pukul 09.40 WIT," singkat Brigjen JO.

Dankolompok pembebasan Pilot Susi Air itu juga mengatakan bahwa Pratu

H tewas tertembak saat melakukan siaga mengantisipasi aksi susulan dari pihak gerombolan KKB Papua.

Saat ini jenazah Pratu H sudah di-evakuasi ke Timika untuk dilakukan pemulanan Jenazah di RSUD Timika dan direncanakan besok pada Selasa (4/4) Jenazah Pratu H akan diterbangkan menuju keluarga di Kampung halamannya di Sumbawa.

"Besok pada Selasa, 4 April 2023 jenazah almarhum Pratu H akan diterbangkan menuju keluarga di kampung halamannya di Sumbawa," ujar J.O Sembiring. ● mei

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



RAPAT KERJA PANGlima TNI DENGAN KOMISI I DPR

Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono (kanan) bersama Ketua Komisi I DPR Meutya Hafid (kiri) berjalan memasuki ruangan untuk mengikuti rapat kerja bersama Komisi I DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Senin (3/4). Rapat tersebut membahas terkait persetujuan penerimaan hibah Alat Peralatan Pertahanan dan Keamanan (Alpalhankam) dari luar negeri.

AHY Bilang PK Moeldoko adalah Upaya Bubarkan Koalisi Perubahan Pengusung Anies

Aneh, Moeldoko mengaku tidak mengerti tujuan pengajuan PK yang diajukan ke MA, terkait kepengurusan pada DPP Partai Demokrat.

JAKARTA (IM) - Ketua Umum DPP Partai Demokrat, Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) menyebut Peninjauan Kembali (PK) ke Mahkamah Agung (MA) yang diajukan oleh Kepala Staff Presiden (KSP) Moeldoko sebagai upaya untuk menggagalkan pencapresan Anies Baswedan pada Pilpres 2024.

Selain itu, PK tersebut juga diduga kuat ingin bubarkan Kolalisi Perubahan selaku pengusung Anies Baswedan. Hal tersebut disampaikan AHY kepada awak media dalam pernyataan di Kantor

DPP Partai Demokrat, Senin (3/4) siang.

AHY bilang, Moeldoko mengajukan PK pada tanggal 3 Maret 2023 atau tepat satu hari setelah Partai Demokrat secara resmi mengusung Anies Baswedan sebagai Bakal Calon Presiden (Bacapres) dalam Pemilihan Umum 2024.

"Forum Commander's Call berpendapat, PK ini bukan tidak mungkin erat kaitannya dengan kepentingan politik pihak tertentu. Tujuannya jelas menggagalkan penCapres-an saudara Anies

Baswedan," ungkap AHY.

Forum tersebut, kata AHY, juga berpendapat ada upaya serius untuk membubarkan Koalisi Perubahan.

"Tentu saja, salah satu caranya adalah dengan mengambil alih Partai Demokrat. Karena Demokrat merupakan salah satu kekuatan Perubahan selama ini," ujar AHY.

Moeldoko Tak Mengerti Namun anehnya, ketika hal ini dikonfirmasi, Moeldoko justru mengaku tidak mengerti tujuan PK yang diajukan ke Mahkamah Agung (MA), terkait kepengurusan pada DPP Partai Demokrat.

"Ora ngerti aku (tidak mengerti), ora ngerti. Ora ngerti. Ora ngerti aku urusannya," kata Moeldoko kepada wartawan di Gedung Krida

Bhakti, Jakarta, Senin (3/4).

Terkait respons dari Ketua Umum DPP Partai Demokrat, Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) yang mengatakan PK tersebut sebagai tujuannya

untuk membubarkan Koalisi Perubahan dan pencapresan Anies Baswedan, Moeldoko tidak mempedulikannya.

"Terseher saja," kata Moeldoko. ● han

Hakim Tolak Eksepsi Terdakwa AG Terkait Kasus Penganiayaan David Ozora

JAKARTA (IM) - Hakim Pengadilan Negeri Jakarta Selatan menolak eksepsi terdakwa anak AG, dalam kasus dugaan penganiayaan David Ozora, Senin (4/3). Alasannya, perlu pembuktian guna menentukan AG bisa diminta pertanggungjawaban pidana atau tidak.

Hakim tunggal Sti Wahyuni Batubara menyatakan, eksepsi atau nota keberatan anak berkonflik hukum AG yang diajukan pada jumat lalu ditolak. Hakim menyatakan eksepsi kuasa hukum anak AG tidak beralasan hukum dan haruslah ditolak atau tidak dapat diterima.

"Terkait dalil Anak AG bukanlah orang yang bisa diminta pertanggungjawaban pidana perlu pembuktian persidangan, sehingga eksepsi tidak beralasan hukum dan haruslah ditolak," ujar pengacara keluarga David, Melisa Anggraini kepada wartawan, Senin (3/4).

Menurutnya, Jaksa Penuntut Umum (JPU) sudah jelas dan cermat menguraikan bentuk perbuatan, peran AGH, termasuk unsur keterlibatan AGH sehingga perlu pembuktian dalam persidangan. Dakwaan JPU sudah memenuhi unsur materiil dan sudah berdasarkan ketentuan yang diatur dalam KUHP.

"Amar putusan, menyatakan nota keberatan Kuasa hukum anak berkonflik hukum AGH tidak dapat diterima, dan Memerintahkan JPU untuk melanjutkan pemeriksaan

perkara," tuturnya.

Dia menambahkan, saat ini agenda persidangan perkara AG tengah dalam tahap pemeriksaan saksi. Adapun saksi yang dihadirkan Jaksa dan diperiksa dalam perkara AG saat ini ada 5 orang.

"Dikarenakan hakim menolak eksepsi maka persidangan dilanjutkan dengan agenda pemeriksaan saksi yaitu saksi Jonathan Latumahina, saksi Rustam Hatala, saksi N, saksi R, Saksi RJ," katanya.

Hadirkan 10 Saksi

Jaksa Penuntut Umum (JPU) bakal menghadirkan 10 orang saksi dan 4 ahli dalam persidangan yang digelar hari ini, Selasa (4/4).

"Agenda besok adalah pemeriksaan saksi, ahli, pelaku lain juga besok kita adakan persidangan, Mario, Shane, kita hadirkan sebagai saksi persidangan hari Selasa, 4 April 2023," ujar Kasi Intel Kejari Jakarta Selatan, Reza Prasetyo Handono pada wartawan, Senin (3/3).

Adapun total saksi yang dihadirkan dalam perkara AG tersebut, tambah Reza, sebanyak 15 orang saksi dan 4 orang ahli. 5 saksi telah diperiksa kali ini dan sisanya termasuk 4 ahli bakal diperiksa pada persidangan esok hari.

"Total saksi sampai dengan besok kita hadirkan dengan hari ini adalah 15 saksi, 15 saksi dan 4 ahli, besok sekaligus. 4 ahli itu dari 2 dokter, 1 ahli pidana, dan 1 digital forensik," tandasnya. ● han

KPK Ancam Bakal Jemput Paksa Dito Mahendra bila Kembali Mangkir

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengancam bakal menjemput paksa pengusaha Mahendra Dito Sampurno alias Dito Mahendra. Dito akan dijemput paksa jika kembali tidak hadir alias mangkir pada panggilan ulang pemeriksaan penyidik KPK pada Kamis (6/4).

KPK mengingatkan Dito Mahendra untuk kooperatif memenuhi panggilan ulang pada Kamis besok. Itu karena Dito sudah mangkir panggilan pemeriksaan KPK dalam kapasitasnya sebagai saksi pada Kamis (30/3).

"Karena tentu berikutnya sesuai dengan mekanisme di dalam hukum acara, KPK dapat menjemput paksa terhadap saksi dimaksud bila kemudian kembali mangkir dari panggilan tim penyidik KPK," ujar Kepala Bagian Pem-

beritaan KPK, Ali Fikri di kantornya, Jalan Kuningan Persada, Jakarta Selatan, Senin (3/4).

Sekadar informasi, KPK menjadwalkan ulang pemeriksaan terhadap Dito Mahendra pada Kamis, 6 Maret 2023.

Dito bakal diperiksa sebagai saksi terkait kasus dugaan Tindak Pidana Pencucian Uang (TPPU) mantan Sekretaris MA, Nurhadi (NHD).

Sebelumnya, KPK menemukan 15 pucuk senjata api (senpi) berbagai jenis saat menggeledah salah satu kediaman Dito Mahendra, di Jalan Erlangga V, Nomor 20 Senopati, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, pada Senin (13/3).

Pengeledahan di rumah Dito tersebut terkait dugaan TPPU Nurhadi (NHD). KPK menduga terdapat barang bukti pencucian uang Nurhadi di

kediaman Dito.

Sebagaimana diketahui, KPK saat ini mengembangkan kasus dugaan korupsi terkait pengurusan perkara di MA yang menjerat Nurhadi. KPK telah menemukan bukti permulaan yang cukup dan meningkatkan status perkara ini ke penyidikan.

Sejalan dengan peningkatan kasus ke tingkat penyidikan, KPK telah menetapkan tersangka dalam perkara ini. Salah satu tersangka dalam kasus ini disebut-sebut adalah mantan Sekretaris Mahkamah Agung (MA), Nurhadi Abdurachman.

Kali ini, Nurhadi ditetapkan sebagai tersangka kasus dugaan suap, gratifikasi, dan TPPU Suap yang diterima Nurhadi kali ini diduga terkait perkara yang melibatkan mantan petinggi Lippo Group, Eddy Sindoro (ES). ● mei

FOTO: ANT



SIDANG DAKWAAN HARIS AZHAR

Direktur Lokataru Haris Azhar (kedua kiri) berjal keluar ruang sidang usai menjalani sidang perdana dengan agenda pembacaan dakwaan di Negeri Jakarta Timur, Jakarta, Senin (3/4). Hariz Azhar didakwa melakukan tindakan pencemaran nama baik terhadap Menko Marves Luhut Binsar Pandjaitan.

INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 14 April 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

Kantor Cabang Pembantu Sultan Agung

Jalan Sultan Agung No. 63 Kav. 3
Gajah Mungkur, Semarang - 50252

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:
Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin
Kantor Semarang (024) 8412132

Hormat Kami,

PT Bank KB Bukopin, Tbk

KB Bukopin

PENGUMUMAN RENCANA PEMBUBARAN REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND ("SYAILENDRA MONEY MARKET FUND")

PT Syailendra Capital selaku Manajer Investasi SYAILENDRA MONEY MARKET FUND ("Manajer Investasi") dengan ini mengumumkan rencana pembubaran SYAILENDRA MONEY MARKET FUND, dengan informasi sebagai berikut:

Pembubaran REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND dilakukan sehubungan dengan terpenuhinya kondisi sebagaimana dimaksud dalam Pasal 45 huruf d Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 23/POJK.04/2016 tanggal 13 Juni 2016 tentang Reksa Dana Berbentuk Kontrak Investasi Kolektif (KIK). Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 2/POJK.04/2020 tanggal 8 Januari 2020 tentang Perubahan Atas Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 23/POJK.04/2016 tentang Reksa Dana berbentuk Kontrak Investasi Kolektif, yang menyatakan bahwa REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND wajib dibubarkan apabila dalam jangka waktu 120 (seratus dua puluh) Hari Bursa berturut-turut, REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND memiliki total Nilai Aktiva Bersih kurang dari Rp10.000.000.000,- (sepuluh miliar Rupiah), yang dimulai sejak tanggal 13 Oktober 2022 sampai dengan tanggal 3 April 2023.

Berkaitan dengan rencana tersebut di atas, dengan ini Manajer Investasi menyampaikan hal-hal sebagai berikut:

- Manajer Investasi telah menyampaikan rencana pembubaran SYAILENDRA MONEY MARKET FUND kepada Otoritas Jasa Keuangan dan telah menginstruksikan Bank Kustodian untuk menghentikan perhitungan Nilai Aktiva Bersih SYAILENDRA MONEY MARKET FUND efektif per tanggal 4 April 2023.
- Pembubaran dan dimulainya proses likuidasi akan dilakukan dengan ditandatangani akta pembubaran SYAILENDRA MONEY MARKET FUND yang dibuat di hadapan notaris.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk dapat diketahui oleh publik

SYAILENDRA

Jakarta, 4 April 2023

Manajer Investasi selaku likuidator

REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND

PT Syailendra Capital

berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan

reksa dana